
Le saint de la semaine: Carlo Acutis - 12 octobre

Bienheureux Carlo Acutis, (1991-2006)

Carlo est le premier bienheureux ayant vécu au XXIème siècle. Il meurt à l'âge de 15 ans d'une leucémie foudroyante.



Il naît dans une famille non pratiquante, mais très tôt, lui, de son côté, aime prier dans les églises et à l'occasion de voyages en famille, il insiste auprès de ses parents pour visiter les sanctuaires de la région.

Il aime particulièrement ceux de Lourdes et de Fátima. Il se passionne aussi pour la vie des saints, en particulier saint François d'Assise.

Carlo laisse le souvenir d'un jeune "normal", simple, sympathique, qui aime la nature, les animaux, joue au foot, et se passionne pour l'informatique. En lisant sa vie, certains sont parfois déçus de ne pas y trouver de grands miracles, alors que dans une époque comme la nôtre, sa vie est un miracle.

Sa principale joie est d'être ami de Jésus. Ses parents racontent que dès l'enfance il avait "les yeux tournés vers Jésus". En grandissant, il aime aller à l'adoration du Saint Sacrement, et il répète : "l'Eucharistie est mon autoroute pour le ciel". Chaque semaine il se confesse, chaque jour il prie le chapelet, et il aime dire à sa maman que la Sainte Vierge est "la seule femme de sa vie".

Il est tellement heureux d'aimer le Bon Dieu qu'il veut partager sa joie, et en parle tout le temps autour de lui. Certaines personnes sont parfois étonnées, d'autres se moquent de lui ou ne veulent pas écouter; tant pis, il veut quand même faire connaître Jésus. Il explique : "Être toujours uni à Jésus, voilà mon programme de vie".

Sur la route de l'école, il s'arrête aussi pour en parler aux sans-abris, aux pauvres, et les écouter; Quand il peut, il partage son argent de poche ou son goûter. Il voit en eux le visage de Jésus, comme le voyait saint François d'Assise.

Doué en informatique, (Il monte des films, crée des sites internet, etc.), son travail le plus important est son exposition sur les miracles eucharistiques. Au départ c'est un site internet qui présente 136 miracles eucharistiques reconnus par l'Église. C'est le fruit de deux ans de travail, durant lesquels, aidé par ses parents, il voyage et collationne les récits et des photos de ces miracles. Cela se transforme ensuite en exposition, qui sera présentée sur tous les continents, et rien qu'aux Etats-Unis, dans près de 10 000 paroisses; Elle ira aussi à Lourdes, Fátima ou Guadalupe.

Il se sert également de ces miracles pour le catéchisme des plus petits. Il leur explique : "Le bonheur c'est d'avoir le regard tourné vers Dieu. La tristesse c'est d'avoir le regard tourné vers soi-même."

Regardant sans cesse le Bon Dieu, il parvient à bien L'imiter, à bien Le servir, et à Le reconnaître dans son prochain. Il essaye toujours de discerner ce qui plait à

Le saint de la semaine: Carlo Acutis - 12 octobre

Dieu, afin de l'accomplir.

Quelques jours avant sa mort il dit : "Je suis content de mourir car j'ai vécu ma vie sans négliger une seule minute en choses qui ne plaisent pas à Dieu".

Le jour de la béatification, le 10 octobre 2020, à Assise, pendant la messe célébrée dans la Basilique Saint-François, le Cardinal Vallini affirme : "Il représente un modèle de force, libre de toute forme de compromis, conscient que pour rester dans l'amour de Jésus, il est nécessaire de vivre concrètement l'Évangile". Et Carlo vivra concrètement l'Évangile jusqu'à la fin, offrant les souffrances de sa maladie "au Seigneur, au Pape et à l'Église". Sa maladie est diagnostiquée début octobre 2010, il meurt au petit matin du 12. Il est enterré à Assise, la ville de saint François, comme il l'avait demandé.

Quand on l'interroge, la maman de Carlo parle peu de lui, car ce qu'elle espère n'est pas tant d'avoir un nouveau saint dans l'Eglise, mais d'avoir une nouvelle génération de saints à la suite du premier du XXIème siècle. Elle rappelle que chacun dans la jeunesse d'aujourd'hui, est appelé à devenir saint.

Bienheureux Carlo Acutis, prie pour nous !